
平成 27 年度 2 回福岡市開発審査会会議録 
 

開催日  
 

平成 27 年 6 月 1 日（月）  
午後 4 時 00 分から  
午後 4 時 30 分まで  

 
場所  

 

 
9 階  特別顧問室  

 

 
出席者  

 

委員  多賀直恒（会長）、千綿俊一郎、井原隆博、萩島理 

福岡市  碇部長、梅﨑課長、渡邊係長、岡田係長、牛尾博和 

凡例：以下において、○は委員、△は福岡市職員の発言を示す。 

 

第 4号議案 

〈社会福祉施設〉 

 （質疑応答） 
  

○ グループホームにおいては近年火災の際などの救助体制が問題となっている、夜間は従事者

が少人数となるため、救助に関して周辺地域の人たちの支援が必要となると思うが、地域と

の連携について具体的なものはあるのか。 

△ 今、地域との連携に関して具体的なものはない。しかし、これまで申請者は積極的に地域活

動をしてきており、今後、地域との連携を図っていくことは可能と考える。 

○ 高齢者サービス支援課の回答書があるが、この判断だけで足りるということになるのか。 

△ この副申は、福祉の観点からの回答である。これを踏まえ都市計画の観点から当審査会で審

議し、どちらも支障がないというものを承認して頂くことになる。 

○ 市街化区域に近接しており、特に問題はない。 

○ 現況図は駐車場となっているが、現在も駐車場として利用しているのか。 

△ 現在、駐車場はやめられている。 
 
（採決） 

○ 承認する。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 


